

## VICE PRESIDENTE COPPPAL ELIGEN A GUILLERMO UNGO

En la decimoquinta Reunión Plenaria de la Conferencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina, COPPPAL, celebrada en Buenos Aires, Argentina este mes, bajo los auspicios del gobernante Partido Justicialista, fue re-electo Vice-Presidente de la misma el Dr. Guillermo Ungo, quien representó al MNR, en su calidad de Secretario General.

La COPPPAL agrupa a 42 partidos políticos del continente, entre los que se encuentran los que están

en los gobiernos de México, Ecuador, Perú, Bolivia, Uruguay, Costa Rica, Jamaica, Argentina, Colombia, así como a los principales de oposición del resto de países del subcontinente.

El Dr. Guillermo Ungo, tuvo la oportunidad de reunirse con el Presidente de Argentina Sr. Carlos Raúl Menem, quien a su vez fue electo presidente Honorario de la COPPPAL.

Este reconocimiento al Movimiento Nacional Revolucionario

en la persona de su Secretario General, unido a la decisión de la Asociación Latinoamericana para los Derechos Humanos AL-

DHU, quien lo eligió para recibir el premio Monseñor Leonidas Proaño por luchar en favor de la paz y la democracia, demues-

tra el permanente apoyo a nuestro partido que durante más de veinte años se ha distinguido en sus permanentes esfuerzos en favor de la justicia y la verdadera democracia.

## CONSIGNADA POR COLABORAR CON FMLN EN AGUILARES



Carmen Galán Alfaro fue consignada por la Guardia Nacional, a la orden del Juez Tercero de lo Penal de esta capital, acusada de ser miembro de las Fuerzas Populares de Liberación (FAL) del FMLN, donde se desempeñaba como abastecedoras de víveres y experta en el manejo de ametralladoras M-60.

La Galán Alfaro, al declarar en la Guardia Nacional, manifestó, que dentro de las filas de esa agrupación se le conoce con el seudónimo de "Castigo", que es originario de Aguilares, con residencia en el cantón Lourdes, jurisdicción de Colón, departamento de La

Libertad. Indicó la acusada que en el año de 1987 conoció a Doris Lissette Chicas, quien le dijo que era compañera de vida de un extremista y que frecuentemente llevaba comida a un grupo de sediciosos que estaban en un campamento conocido como "La Piloña" en el volcán de San Salvador, siendo esta mujer dice la declarante, quien la reclutó para llevar víveres a los guerrilleros que operan en ese sector.

La acusada reveló en la Guardia, que en ese campamento conoció a Juan Antonio Aguilar, perteneciente a las FPL, con el que se acompañó hasta que éste pereció en un combate con la Fuerza Armada.

Señaló la dicente, en la G.N. que el extremista alias "El Macho, le puso el seudónimo de "Castigo" y seguidamente le

enseñó el arme y desarme de fusiles de diferentes calibres, entregándole posteriormente una ametralladora M-60 y la misión de dar seguridad al campamento ya mencionado".

## DIA DE LOS INOCENTES EN ANTIGUO CUSCATLAN



Hoy celebran en Antigua Cuscatlán el "Día de los Santos Inocentes" conmemorando la matanza de niños que ordenó el Rey Herodes en Belén, de Judea, por el nacimiento del Niño Dios.

La parroquia de Antigua Cuscatlán desarrolla un programa litúrgico católico, incluyendo la festividad de Santa

Juana dentro de las festividades patronales del lugar.

Muchos fieles católicos realizan peregrinaciones hacia Antigua Cuscatlán, desde ayer y se llevan a cabo las tradicionales "entradas" de las Cofradías de los cantones vecinos.

También es tradicional que cente-

nares de niños son llevados por sus padres, en caravanas, cargando urnas de amadera o de vidrio, que son llamadas "carritos" las cuales llevan la imagen del Niño Jesús.

En Antigua Cuscatlán se instalan juegos mecánicos, circos, ventas de pupusas, dulces y otras golosinas propias de las ferias salvadoreñas.



SEMINARIO DE CAPACITACION. La Federación de Cajas de Crédito (FEDECREDITO) realizó hoy un seminario para capacitar a 61 delegados de las distintas Cajas de Crédito que asistirán el próximo año a la asamblea general. De izquierda a derecha, Rodolfo Sogovia, Dr. César Rosales, Lic. Edgar Mejía, Ing. Mauricio Samayoa (presidente de FEDECREDITO), Lic. Francisco Santacruz y Lic. Amadeo Cetna.